

Hygienemaßnahmen in unserer Praxis

Bitte bleiben Sie auch bei leichten Krankheitssymptomen zu Hause. Bis auf Weiteres werden wir auf ein Ausfallhonorar bei kurzfristigen Absagen verzichten. Sie haben immer die Möglichkeit, auch kurzfristig, vereinbarte Termine als Telefon - oder Videosprechstunden zu durchzuführen.

Seit Montag 11.5.2020 gilt in Bayern die Maskenpflicht auch in Psychotherapeutischen Praxen. Wir möchten Sie daher bitten, beim Betreten der Praxisräume einen Mund-Nasenschutz zu tragen. Das Tragen der Masken während der Therapiesitzungen werden wir individuell mit Ihnen abstimmen.

Bitte waschen Sie sich direkt nach Betreten der Praxis gründlich die Hände mit Wasser und Seife.

Halten Sie einen Mindestabstand von 1,5 m ein.

Wir verzichten auf das Händeschütteln bei Begrüßung und Verabschiedung.

Wir vergeben Termine so weit als möglich zeitlich versetzt, so dass sich immer nur eine Person im Wartebereich befindet.

Unsere Getränke und Zeitschriften haben wir zur Minimierung des Infektionsrisikos aus dem Wartebereich entfernt.

Alle Oberflächen, Türklinken etc. werden von uns regelmäßig desinfiziert, nach jeder Therapiesitzung wird gründlich gelüftet.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!